
 

 
 
 
 
 
 
 

     FERME SUR LA VÉRITÉ  
 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 

Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 

Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 

Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 

Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 

Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 

Notre Saint Prophète  صلى الله عليه وسلم stipule: 

الَ َلاَ تِيَمِنَ َطاائِفاة ََتازا ق ََِعالاىَظااهِرِيناََأ مَّ ال حا  

"Il ne cessera jamais d'y avoir un groupe de ma Ummah qui se manifeste sur la vérité. " 

Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم stipule qu'un groupe de sa nation sera fermement attaché à la vérité 

jusqu'au jour du Jugement. Ils sont sur le droit chemin. Certaines personnes pensent que l'ensemble 

de l'humanité a été corrompue, mais il y a ceux parmi eux qui sont sur le chemin de la vérité. Il y a de 

tel personne; ça n'est pas comme si ils n'existent pas. Donc les gens ne devraient pas tomber dans le 

désespoir. Les croyants ne devraient pas faire cela. Ceux du droit chemin existeront toujours. Allah جل جلاله 

les protégera, et à travers leurs Barakah et bénédictions la Ummah se tiendra.  

 

Merci Allah جل جلاله. Parfois vous voyez des choses arriver et des signes qui montrent que cette nation n'est 

pas sans Sahib (propriétaire). Allah جل جلاله est le Propriétaire et Allah جل جلاله aide ce groupe. IL donne 

protection. Parceque si ceux-ci n'avaient pas existés, alors shaithan, ses suiveurs, les non-croyants 

voudraient essayer et espèreraient se débarrasser d'eux, de nous tous. Mais même si ils essaient si 

fort et qu'ils attaquent encore, merci Allah جل جلاله qui grâce à Son aide la Ummah est debout.  

 

Ceux qui sont avec Allah جل جلاله ne perdez pas espoir. Le désespoir ne devrait pas exister. Le désespoir est 

un mauvais Adab envers Allah جل جلاله. De demander de l'aide à Allah جل جلاله est la plus grande vertu pour nous, 

nous devrions pas tomber dans le désespoir. Si cela arrive, ça veux dire que votre foi est faible. Donc 

chacun devrait croire cela : Allah جل جلاله est avec nous. Allah جل جلاله n'est pas avec les incroyants. IL leurs donne 

une opportunité, mais IL n'est pas avec eux. C'est pour nous tester. Par conséquent, merci Allah جل جلاله 

que les enseignements bénis de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم nous garde sur nos pieds.  

Peu importe combien ils essaient et sont contre ces gens, cette nation et l'Islam. Merci Allah جل جلاله même 

si beaucoup de gens sont silencieux, mais ils sont sur le droit chemin.  

 

Comme nous l'avons vu, durant ce tremblement de terre ils montraient qu'ils avaient sauvé des gens. 

Peut-être qu'ils ne font pas attention à quelque chose de petit, mais ils ont trouvé un 

portefeuille.  Qui sait si sont propriétaire est parti ou pas. Nous ne le savons pas mais à l'intérieur il y 

avait une liste. Puisse Allah جل جلاله élever la station de cette personne.  

 



 

 

 

 

 

 

Apparemment, il avait emprunté de l'argent, et a mis une liste dans son portefeuille afin que 

si quelque chose lui arrivait les autres pourraient savoir qu'il devait aux gens tan et tan d'argent. Cela 

est un signe que cette personne n'est pas corrompue. Même si shaithan a essayé si fort de 

corrompre cette personne, ils ne sont pas tous corrompus. Et il y a des millions de ce jor de personne 

silencieuse. Allah جل جلاله nous aide à travers eux et aide la Ummah.  

 

Nous entendons qu'une personne était une tel canaille et à trompé certaines personnes. Cela fait 

tomber les gens dans le désespoir, et ils sentent qu'ils ne peuvent trouver quelqu'un à qui faire 

confiance. A qui faire confiance? On pourrait penser que tout le monde est un voleur, tout le monde 

a honte et que tout le monde regarde une opportunité pour vous voler. Et bien, de telles personnes 

pourraient être plus évidentes, mais les silencieux sont plus nombreux. La majorité silencieuse 

croient en Allah جل جلاله. Ceux sont ceux qui défendent la vérité. Et pour leurs honneurs, comme nous le 

disions, ces personnes existeront sur le chemin jusqu'au jour du Jugement, comme notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم a dit. 

Ceux qui défendent la vérité et la justice sont les bien-aimés servants d'Allah جل جلاله. Puisse Allah جل جلاله nous 

protéger du mal de nos égo. Puissions nous être comme ces personnes. Puisse Allah جل جلاله donner force à 

notre foi. Puisse Allah جل جلاله aider cette nation et l'Islam insha'Allah.  

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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